
Kleine Anfrage 
 

Eingereicht: DATUM 
 

 
 
 
Anträge zur Prämienverbilligungen treffen bei der Ausgleichskasse Schwyz nicht ein. 
Wieso? 
 
 
Die Prämienverbilligungen sind wichtig für Personen mit kleinem Einkommen, damit sie die 
Krankenkassenprämien auch bezahlen können. Nun wurde bekannt, dass einige eine 
Prämienverbilligung beantragt haben, der Antrag per Post aber nie bei der Ausgleichskasse 
Schwyz eingetroffen ist. Oder, dass Sie den Antrag abgeschickt haben, der Brief jedoch zu 
spät bei der Ausgleichskasse eingetroffen ist. Damit bestand keinen Anspruch auf eine 
Prämienverbilligung.  
Für Familien und Einzelpersonen die mit wenig Einkommen auskommen müssen, ist die 
Prämienverbilligung wichtig, sonst landen sie in der Schuldenfalle. 
 
Wir bitten den Regierungsrat uns folgende Fragen zu beantworten: 
 

1. Wie viele Anträge sind im letzten Jahr zu spät eingetroffen und konnten wegen der 
abgelaufenen Frist nicht behandelt werden? 

2. Wie viele Personen wären gemäss Gesetz berechtigt für eine Prämienverbilligung, 
die Ausgleichskasse Schwyz hat aber keinen Antrag rechtzeitig erhalten? 

3. Was will der Kanton dagegen unternehmen? 
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